

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Bauen, Wohnen und Umwelt
Mirjam Matthäus-Kranz
Neu-Anspach, 15.09.2022

Großer Vortragsabend "Folgen des Klimawandels für den Wald - Was können wir tun?" am 19.09.2022

Neu-Anspach, 13.09.2022: Die letzte Veranstaltung der Neu-Anspacher Solar-Kampagne im September widmet sich ganz den Themen Wald und Klimawandel.

Der Vortragsabend „Folgen des Klimawandels für den Wald - Was können wir tun?“ findet am 19.09.2022 um 19:00 Uhr (Einlass 18:30 Uhr) - 21:30 Uhr statt. Veranstaltungsort ist das Experience Center der Fa. Adam Hall GmbH, Adam-Hall-Straße 1, 61267 Neu-Anspach.

Die Stadt Neu-Anspach hat zusammen mit dem Verein WaldLiebe e.V. ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt und mehrere Referenten eingeladen.

Die Vortragsinhalte reichen von den Folgen des Klimawandels für den Wald aus Sicht des Naturschutzes über die Herausforderungen für die Waldbesitzer durch den fortlaufenden Klimawandel und den Chancen für den Wald durch eine naturgemäße Waldwirtschaft bis zu einem Zukunft gerichteten Wald-Management und konkreten Maßnahmen für den Neu-Anspacher Stadtwald.

Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Das Programm finden Sie unter: www.neu-anspach.de/solar-kampagne in der Rubrik Programm – Vortragsabend „Wald“ am 19.09.2022





Kontakt

Stadt Neu-Anspach

Bahnhofstraße 26

61267 Neu-Anspach

Bauen, Wohnen und Umwelt

Mirjam Matthäus-Kranz

Telefon: 06081 1025-6010

E-Mail: mirjam.matthaeus@neu-anspach.de

www.neu-anspach.de